

Pressemitteilung

Heiko Laidig verlässt die Sparkasse

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 26. September 2020

Im Vorstand der Sparkasse Bad Neustadt gibt es eine Veränderung: Nach fünf Jahren bei der Sparkasse wird Vorstandsmitglied Heiko Laidig am Montag, 31. Mai 2021, die Bank verlassen, heißt es in einer Pressemitteilung. Der 47-jährige Heiko Laidig, seit 2016 Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Bad Neustadt, werde auf eigenen Wunsch das Geldinstitut zum 31. Mai nächsten Jahres verlassen.

Heiko Laidig betonte laut Pressemitteilung, dass er sehr gern als Vorstandsmitglied der Sparkasse gearbeitet habe. Er möchte jetzt allerdings die Chance nutzen, sich einer neuen Herausforderung zu stellen. "Den Gremien, meinem Vorstandskollegen, den Mitarbeitern sowie den Kunden, die ich in den letzten Jahren kennen lernen durfte, danke ich bereits jetzt schon herzlich für die gute Zusammenarbeit und für ihr Vertrauen", wird Laidig in der Pressemitteilung zitiert.

Sowohl der Verwaltungsratsvorsitzende Landrat Thomas Habermann als auch der Vorstandsvorsitzende Georg Straub bedauern laut dem vorliegendem Schreiben außerordentlich Laidig's Ausscheiden. "Wir danken ihm für sein stets hohes Engagement und wünschen für die Zukunft weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute" wird Landrat Thomas Habermann im Schreiben zitiert. Nach Auskunft des Vorstandsvorsitzenden Georg Straub, werde die Sparkasse die frei werdende Vorstandsstelle zeitnah ausschreiben und versuchen, diese fristgerecht neu zu besetzen.

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de